
PTA 保護者の皆さま 

    令和６年３月２２日   

ＰＴＡだより ３月１４日第７回運営委員会実施   夏見台小学校ＰＴＡ 

  

１．PTA 会長挨拶 

今回の運営員会が今年度としては最後となります。もともとは総会までが役員の任期という 

ことで４月も運営員会を開催していましたが、６年生の保護者は卒業後も集まらなければいけ

ないことなどの負担を考慮し、昨年度よりこのような形にしております。 

今年度より感じたのは、役員の皆さまが本当に責任感を持って役割を全うしてくださったこ 

とです。さらに来年に向けて改善したほうがいい点のご提案もたくさんいただきました。役員

は基本１年任期ですので次年度に向けて改善しても、自身の負担が減るわけではりません。に

もかかわらず PTA 活動のために改善点を考えて提案していただき、本当にありがたいと感じ

ております。 

本部としても、まだまだ改善点はあると感じております。コロナ禍を機にさまざまな活動 

の見直しを行ってきましたが、やはりすべてを一度に変えるのは困難な部分もありました。実

際に改善したところでも、初年度はうまくいかないこともあると思います。それでも少しずつ

より良い方向に進めていきたいと考えておりますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

来年度以降も活動の関するご意見等ございましたら、ぜひ本部までご連絡ください。 

１年間ご協力いただいたことに感謝いたします。皆さまありがとうございました。 

 

２．校長先生挨拶 

 いよいよ６年生は３月１９日に卒業式を迎えます。今年は５年生も参加することになってお

り、在校生代表として立派な態度で練習に参加してくれていました。当然ながら６年生は最後

の晴れ舞台でもありますので、気持ちが高まってきているのをひしひしと感じました。 

 さて、ＰＴＡ活動におきましては今年度の運営をうけて、来年度いくつかの変更点があると

聞いています。皆さまと協力員が協力して「子どもたちのために」という心を一つにした活動

が望まれます。引き続きよろしくお願いします。 

 ここで一つお願いがあります。本校では来年度より「学校連携協議会」を立ち上げます。現

行の学校評議員の方に新たに委員になっていただき、より地域に根差した学校経営につなげる

ための重要な会となります。「コミュニティースクール」とも呼ばれていますが、来年度にお

ける教職員の異動も含めた新たな体制での船出となりますが、ＰＴＡ活動との両輪で進めてま

いります。 

 結びになりますが皆さま方の本校への惜しみないご協力、本当にありがとうございました。 

 



３．教頭先生挨拶 

運営員会開催にあたり、皆さまとは定期的にお会いしてきました。保護者の方々は普段なか

なか学校の様子を知る機会がないと思いますが、PTA 活動を通じてみえてくる部分もあった

のではないでしょうか？ 任期が終了した後も、ぜひ PTA 活動にご協力いただけますとあり

がたいです。皆さま１年間ご協力ありがとうございました。 

 

４．専門委員会の活動報告 

選 考 委 員 ０２／２０ 候補者に電話で役員の嘆願（第六回） 

０２／２１ 来年度の本部役員仮決定  

 

青少年補導委員 ０２／０７ イオン新船橋店内を巡回 

         ０２／１５ 船橋中学校から夏見地区の公園数カ所、近隣公園を巡回 

 

校 外 委 員 ０２／１９ 地区懇談会来年度アンケート作成 

        ０２／２７ 会計引き渡し 

        ０２／２９ ひまわり１１０番クイズを給食時に放送 

    ０３／０４ スクールガード連絡調整会出席 

 ３年生うま柵メール配信 

０３／０６ 定例会 

          新６・３・２年生うま柵当番表印刷・配付 

              新２年生登校指導当番表印刷・配付 

        ０３／１１ ５年生登校指導メール配信 

 

市 民 の 会 ０２／１４ 青少年の環境を良くする市民の会定例会へ参加 

０２／１５ 校外だより作成 

０３／０１  校外だより印刷 

０３／０６ 青少年の環境を良くする市民の会定例会へ参加 

０３／０６ 定例会 

 

校 内 委 員 ０３／１４ 校内清掃実施 

 

 

 

 

 



本     部 ０２／０８ 慶弔費支払い 

０２／１９ ＰＴＡだより発行 

０２／２２ 校内委員会活動費清算 

０２／２６ 合唱サークル活動費清算 

０２／２７ 令和６年度役員候補用紙発行 

 校外委員会活動費清算 

０２／２９ 第４回Ｐ連理事会出席・議案書作成 

Ｐ連バレー活動費清算 

０３／０２ ヒーローズ活動費清算 

０３／０５ 新役員候補者抽選 

０３／０８ 本部会計締め作業・書類作成 

０３／１１ 会計監査（９時３０分～会議室） 本部役員全員参加 

 

５．次年度の総会について 

 現在、令和６年度の総会に向けての準備を進めております。これまではコロナ禍により行動制限

があった令和２年度を除いて対面形式にて開催しておりましたが、次年度より書面上にて議決権行

使を行う、書面総会の開催に変更します。主な理由は以下の通りです。 

 

・近年の総会出席者は教職員と PTA 役員が中心となっており、参加者が限られていたため。 

・役員を担っている保護者の負担を減らすべく、PTA 活動簡略化の一環として。 

・開催時は新年度スタートで忙しい時期であり、教職員の負担軽減のため。 

 

 なお、これまで書面にて配布しておりました総会資料は、次年度より PDF にてオンライン上で

配信し、採決も Google フォームによって議案承認の採決を行う形に変更します。 

 その際、議案に関します質問やご意見等もお送りいただけるようにしますので、ぜひご活用くだ

さい。頂戴した質問やご意見は後日の結果報告にて、できる限り回答させていただきます。 

 

 

運営委員会は本日で最後になります。1 年間ご協力ありがとうございました。 

役員の皆様は総会終了まで LINE グループからは退出しないようにお願いします。 

総会終了後改めて解散の連絡を入れますので、お待ちください。 

 


